
 

In der Beigeordnetenkonferenz am 30. September 2016 hat der Oberbürgermeister verkündet, 

neue Gewerbegebiete im Stadtgebiet prüfen zu lassen.  

 

1. In welchem Zeitrahmen soll diese Prüfung erfolgen? Werden die Ergebnisse der 

Prüfung bereits in den Flächennutzungsplanentwurf aufgenommen? Wann ist mit 

dem FNP-Entwurf zu rechnen?  

2. Für welchen Zeithorizont sollen die zu prüfenden Flächen, für welche Nutzungen 

(Branchen) entwickelt werden?  

 

gez. Andreas Scholtyssek 

Stadtrat  

 


